

## Nuevo Minagricultura de Ecuador dará continuidad a política agrícola

*Walter Poveda, nuevo ministro de Agricultura de Ecuador, pretende que el país sea un gran exportador de productos del agro y acabar con el desempleo en el campo, ofreciendo una vida digna a los productores*

*(Edición de notas de El Comercio, El Universo, La Hora – Enero 22)*

**E**l nuevo ministro de Agricultura, Ganadería, Acuicultura y Pesca (Magap) de Ecuador, Walter Poveda, quien se posesionó el pasado 21 de enero, no comparte el cierre de la frontera para las exportaciones y dijo que el Estado tiene muchas alternativas para enfrentar el tema del alza de precios de los productos, especialmente el de la leche.

El funcionario explicó que los US\$100 millones que el Ministerio de Finanzas depositó en el Banco Nacional de Fomento se destinarán para crédito agrícola y aseguró que se pondrá orden a los grandes importadores de insumos agrícolas para racionalizar y sincerar los precios para que el agricultor no compre productos caros.

Al parecer, el Ministro dará seguimiento a los programas del Plan Nacional Agropecuario, aunque en la posesión expresó que se va revisar las debilidades que hay en el plan. También se fortalecerá el sistema de información estadística para tener cifras verdaderas sobre la producción agropecuaria y así establecer tendencias en la producción. El objetivo es darle a los empre-



*Walter Poveda Ricaurte,  
ministro de Agricultura,  
Ganadería, Acuicultura  
y Pesca del Ecuador*

sarios y agricultores las herramientas necesarias para que sepan qué producir en cada lugar y si se tiene que reconvertir áreas, porque algún producto no es viable, el Estado debe participar en la investigación agropecuaria.

El nuevo ministro ofreció convertir al Ecuador en un potencial agroproductor y agroexportador, basado en la labor del hombre en el campo y manifestó que el reto de su gestión está en evitar que exista desempleo en el campo, meta que se logrará brindando todo "el apoyo para que los agricultores tengan además de una seguridad agroalimentaria una vida digna y que en este Gobierno es la prioridad!" ☸

### Más aceite de palma

Según el Times, el Gobierno malasio ha sido forzado a hacer una inyección de aceite de palma de emergencia en tiendas de supermercados y alimentos para frenar una ola de compras de pánico desatada por el aumento en los precios del aceite. La crisis, que ha vaciado las tiendas completamente de aceite de cocina ya ha incitado a racionar el aceite de palma en un país que es uno de los productores más grandes del mundo. La prisa para comprar el aceite de palma coincide también con los temores de escasez del aceite antes de las celebraciones chinas de Año Nuevo y una subida general en el consumo de alimentos fritos.

### China aumentará compras

Se espera que la demanda de aceite de palma por parte de China sea en 2008 de al menos 6 millones de toneladas contra 4,6 millones de toneladas en 2007, según Sunny Verghese, CEO de Olam International. En tal escenario, consideró que los valores internacionales actuales del aceite de palma son aún «baratos», luego de subir un 54% en 2007. "Los precios de los aceites están muy vinculados a los valores del petróleo crudo; si el crudo se mantiene en un rango de US\$95 a US\$105 por barril, como proyectó el banco de inversión estadounidense Goldman Sachs, entonces podemos pensar que las cotizaciones del aceite de palma podrían ubicarse en US\$875 a US\$900 la tonelada en 2008", apuntó Verghese.